

Romero dispuesto a la reunión de presidentes

El presidente de la república, general Carlos Humberto Romero está dispuesto a asistir a la reunión de mandatarios invitados por el gobernante norteamericano Jimmy Carter, para asistir a la firma del nuevo tratado sobre el Canal de Panamá.

El presidente de Estados Unidos, está girando invitaciones a jefes de Estado y presidentes de América Latina para que concurran a la firma de ese documento, proyectada para el próximo mes de septiembre.

En relación con lo que concierne al gobernante salvadoreño, preguntamos ayer en

fuentes allegadas a la presidencia de la república sobre la posibilidad de asistencia de parte del general Romero, y se nos dijo que él está en condiciones para viajar, pero que hasta el momento no ha recibido invitación oficial.

Si recibiere invitación, está de acuerdo en concurrir a la cita, porque —según se nos dijo por parte de voceros de la presidencia de la república—, está predispuesto en todo momento a contribuir en todo aquello que conduzca a la paz, armonía y mejoramiento de las relaciones de los pueblos del conti-

— Pasa a la página 30 —



—Foto de LA PRENSA, por Menjívar

SEÑALES DE TRANSITO. (Sonsonate). El recién fundado Club Rotario de Sonsonate, ha realizado una campaña de "señalización" del tránsito en la ciudad, con fin de evitar accidentes automovilísticos en el área urbana. Los rotarios don José Iraheta, Dr. Carlos Sandoval Langenegger hijo (presidente), don Enrique Chahín e ingeniero Edgardo Carmona, observan una de las señales ya instaladas.

Mañana celébrase Día del Cartero

En forma solemne será celebrado mañana sábado 27, el Día del Cartero Salvadoreño.

Los carteros salvadoreños celebran su festividad el 29 de agosto de cada año, pero por caer este año en día lunes esa fecha, la celebración será adelantada al sábado 27 y se efectuará en el

— Pasa a la página 79 —

De Santa Ana

Campesina "resucita" dentro del ataúd cuando la velaban

(Santa Ana). Cuando velaban su cadáver, horas después de su presunto "fallecimiento", una joven campesina revivió dentro del ataúd en que había sido colocada, causando alarma y pánico entre todos los circunstantes. Ese raro acontecimiento ocurrió el lunes anterior en el cantón Cantarranas, inmediato a la ciudad de Santa Ana y se conoció hasta el día de ayer, en que el padre de la joven "supuestamente muerta", se presentó a la alcaldía a aclarar que su hija estaba viva, por haber "resucitado" varias horas después de ser declarada muerta por todos sus familiares y vecinos.

La supuesta muerte de la joven

— Pasa a la página 54 —



—Foto de LA PRENSA, por Rivera MURIO. (Cojutepeque). —Comerciante Enzo Servellón, murió en San Salvador de un disparo que le hicieron de un auto. Era originario de esta ciudad.

Falsos policías causan daño a personas honradas del país

Los falsos agentes de policía siguen sorprendiendo a la gente honrada según reporta la propia dirección de la institución. En vista de ello aquel cuerpo reitera la recomendación de que el público tome las precauciones debidas contra individuos inescrupulosos que, valiéndose de aquel ardid cometen toda suerte de abusos que perjudican tanto los intereses de las personas serias y decentes, como el prestigio de la institución.

Uno de los últimos casos que se reportan es el del individuo Miguel Angel Umaña Pérez o Miguel Angel Valencia Ramos, quien simulando ser el "Sargento Ramos", de Investigaciones, solici-

taba dinero para supuestos beneficios de la Policía Nacional. Entre las varias personas estafadas por el suplantador está el señor Manuel Escobar Munguía, de Santa Tecla, cuya denuncia sirvió para lograr la captura del falso — Pasa a la página 52 —

SIC captura sindicado en homicidio en Sta. Rosa Lima

Fue capturado por agentes de la Sección de Investigaciones Criminales de la Policía Nacional, José Adalberto Molina, reclamado por los tribunales de Santa Rosa de Lima, por la muerte de Jesús Umazor. El reo manifestó que por ese hecho ya fue juzgado junto con Adrián Molina, ambos fueron absueltos, pero que su carta de libertad la extravió junto con otros documentos.

órdenes de captura de ambos reos por las autoridades de Santa Rosa — Pasa a la página 53 —

Por su parte la SIC informa que aún no se han levantado las De San Miguel

Ganadero ultimado a tiros en su casa por asaltantes

El ganadero Pedro Miranda Gutiérrez, de 75 años, fue ultimado antenoche en su casa en cantón Valle Nuevo, Yucuaiquín, por diez hombres, que robaron tres mil colones informaron las autoridades. El hecho se registró a las 7 y media de la noche, en casa del hijo de la víctima, señor Agustín Miranda, quien logró salir ileso en tanto que su compañera de vida Emérita Alvarez resultó con heridas de bala y está en una clínica privada de San Miguel.

Los hechos El señor Miranda Gutiérrez d.s. — Pasa a la página 33 —

De Sonsonate

Campaña de señalización del tránsito realizan rotarios

(Sonsonate). El Club Rotario de Sonsonate, ha emprendido una campaña de señalización del tránsito de esta ciudad, que será de gran beneficio para toda la ciudadanía. Informa el presidente del recién fundado Club Rotario Sonsonateco, doctor Carlos Sandoval Langenegger hijo, que dicha campaña se ha iniciado ya con la colocación de señales de tránsito en las principales arterias urbanas, donde no existían antes que están muy dañadas las que se colocaron hace algún tiempo.

La actividad está siendo promovida por los 22 miembros fundadores — Pasa a la página 53 —



—Foto de LA PRENSA, por A. Flores

"RESUCITO". (Santa Ana). María Consuelo Escobar Hernández, de 20 años, joven campesina que en un estado de "catalepsia" fue dada por muerta por familiares y vecinos. Después de varias horas de estarla velando, la joven se incorporó dentro

del ataúd, causando alarma y pánico entre los circunstantes. Su padre Carlos Hernández, con quien aparece en la foto, ya había asentado en el registro civil su partida de defunción. El raro suceso ocurrió en el cantón Cantarranas.

sucesos de anoche

INFORMACION EN PAGINA SETENTIUNO